



02/02/2025

14

@revista\_siempre



LA NETA

En la actual legislatura

# AGENDA LEGISLATIVA

POR **LUIS HUMBERTO FERNÁNDEZ FUENTES**

Este sábado inicia el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones de la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión, y será sin duda uno de los más productivos e intensos en la historia legislativa con retos importantes. Lo primero es materializar las reformas constitucionales y leyes secundarias, como la Reforma Electoral, la Ley de Infonavit, la prohibición del maíz transgénico, la reforma contra el nepotismo, la Ley General de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, la no reelección, entre otras que suman aproximadamente 73 leyes reglamentarias, anunciadas por el coordinador **Ricardo Monreal**.

Esto implica dos temas de fondo. Lo primero es un gran trabajo técnico de todas las comisiones y lo segundo, es el debate informado y extenso entre

Diputadas y Diputados. Prácticamente estaríamos hablando de muchas horas de trabajo para discutir y aprobar los ordenamientos jurídicos, y esto sin contar con las iniciativas que presentan las y los legisladores de manera particular.

Esta intensidad legislativa en la Cámara de Diputados contrasta con el ritmo que llevan algunos congresos locales, como es el caso de Querétaro, que tan solo desde el inicio de la nueva legislatura han tenido 5 sesiones de Pleno, por lo que no ha podido estar acorde con la votación de las reformas constitucionales y con un gran retraso en la armonización legislativa con el marco federal. Recordemos que fue una de las muy pocas legislaturas locales que rechazó la Reforma al Poder Judicial.

En este Segundo Periodo Ordinario de Sesiones

honraremos el espíritu de la Constitución, de justicia social, democracia, derechos humanos y de soberanía nacional, en especial en estos momentos difíciles con la presidencia de Trump. Y lo haremos celebrando el próximo el 5 de febrero el 108º aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, y regresando a una Constitución social que fue lo que le dio identidad y prestigio a nivel internacional, y que gradualmente fue demolida por la derecha.

El trabajo de todos y todas las legisladoras del Segundo Piso de la Cuarta Transformación, tanto a nivel nacional como local, ha sido reconocido recientemente por la presidenta Claudia Sheinbaum, quien aseguró que han hecho un papel extraordinario en regresar el sentido social y humanista a nuestra Carta Magna. Seguiremos trabajando desde la Cámara de Diputados por el bien de las y los mexicanos. ✨

Fotografía: Cámara de diputados



X/TWITTER @LuisH\_Fernandez